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  Al cadete masculino le “quitan” un bronce 

Además…. 

Infantil femenino, el basket average las deja sin final 

Tras el subcampeonato copero, el senior logra subirse al segundo cajón del pódium en la Liga 
y viaja al Campeonato de Canarias. Todo queda ensombrecido por el fallecimiento de Cris 

Mendoza, un histórico del baloncesto saucero. 

Educabasket 6  apuesta por las energías renovales 

Raquel Marante,  a un paso del Bucéfalo de Oro de Educabasket 

 

Año histórico…con pena eterna 

Entrevista: José Domingo  contesta  a  la cantera  y a la concejal 

Volvió el Sauces Laguna Hasta Siempre  Cris… 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Temporadón histórico, pena eterna 
Finaliza una temporada inolvidable.  Pero duele, y mucho, que tenga que acabar así, con un amigo 

que se ha ido para siempre. Con un ex jugador que marcó una época en el vestuario en varias ocasiones. El 

fallecimiento de Cris Mendoza, un crack fuera y dentro de la cancha, ha estremecido a todo el  

baloncesto insular. Su pérdida es irremplazable. Nadie tiene su carisma, su forma de ser, ni su legado.  Más 

de tres décadas siendo un ejemplo para este deporte. Duele su adiós. Duele, y mucho. Una pena eterna 

para el baloncesto palmero. 

En lo deportivo, nuestros equipos han mantenido un nivel competitivo más que aceptable, que a 

tenor de los problemas demográficos de la comarca no es nada fácil. La temporada ha sido exitosa para el 

baloncesto femenino, en donde sólo dos canastas alejaron a las chicas de la final a cuatro. Sin embargo, 

han vencido en diez de sus encuentros este año, algo inaudito para ellas, tan acostumbradas a caer 

derrotadas en el pasado. Su mejora les hacen ser uno de “los equipos del año”, con permiso del senior, 

subcampeón de copa y liga lo que les valió para disputar en Lanzarote el Campeonato de Canarias. Por 

otro lado el cadete masculino, tuvo una temporada agridulce, que terminó de la forma más cruel posible: 

dejando escapar el bronce en una falta que sólo vio uno colegiado. El resto de equipos han vivido una 

temporada convulsa. Gran éxito para el benjamín masculino en donde Zoilo consiguió  formar una 

plantilla, un equipo, algo que se antojaba complicado en los inicios. A la inversa pasó en el minibasket 

femenino, en donde las lesiones y bajas hizo que el equipo tuviera que retirarse de la competición.  Difícil, 

muy difícil,  se hace en este municipio conformar equipos ante la escasez alarmante de población joven.  

Posiblemente estemos viviendo, ahora sí y tras varios años de avisos, el principio del fin del baloncesto en 

San Andrés y Sauces, un municipio de los más envejecidos de Canarias y que fuera años atrás un bastión 

insular en economía y demografía. Pero a pesar de todo, seguimos, con Educabasket como bandera. 

Cuando lo más fácil sería dejarlo todo y rendirse, el CB Sauces, con quien os habla al frente, luchará hasta 

que exista esperanza. Ese es nuestro sello, luchar y luchar hasta el final. Siempre lo fue. Ya lo dice nuestro 

escudo, en donde dos jugadores luchan por el balón. Así lo haremos también nosotros. 

José Domingo Fernández 

Presidente del CB Sauces 

 

 

 

Patrocinador oficial del Programa Educabasket 



 

 

  

 

Subcampeonato de Oro 

 

 

El senior unió al subcampeonato 
copero del pasado mes de diciembre un 
nuevo subcampeonato, esta vez el de Liga, lo 
que les valió para acudir al Campeonato de 
Canarias de la categoría que se celebró en 
Lanzarote. 

Los nuestros se mostraron muy 
sólidos en toda la temporada, a pesar de las 
continuas lesiones y bajas del equipo en los 
partidos. Jugadores tan importantes como 
José Alberto Perestelo o Jean Carlo 
Alvarado, no lograron recuperarse para 
debutar en la Liga. Peña estuvo algunos 
partidos lesionados y Alex Sánchez causó 
baja también en este torneo. Recordemos su 
paso por la competición. 

El Senior comenzó de manera 
inmejorable la Liga Insular tras su 
campeonato copero ganando en el derbi 
municipal al Montserrat de forma clara, 
gracias en gran medida, un gran primer 
cuarto en dónde sentenciamos el partido (6-
26), que fue uno de los más completos del 
equipo en los últimos años con un juego 
fluido, en donde todos los jugadores 
aportaron en ataque, liderados por Jobany 
Rodríguez y José Domingo Fernández (16 
tantos cada uno). Al descanso mantuvimos la 
ventaja (16-36) Pero la victoria se fraguó 
especialmente en defensa ante un combativo 
rival. Al final un 38-61, comenzando "de 
visitantes" y con victoria la Liga, en un 
partido en donde se repartieron minutos y 
tuvo la oportunidad de debutar en partido 
oficial nuestro cadete de primer año Yared 
Rodríguez, así como retornar a las canchas 
por fin uno de nuestros pilares, Alejandro 
Peña (8 ptos), que no lo hacía desde la 
primera jornada copera, por lo que la jornada 
fue redonda. 

 

 

 

Senior masculino 2015 2016. Subcampeón de Liga. 

La EB Felipe Antón fue superior a nosotros en los 

encuentros del año, especialmente cuando nos 

enfrentábamos en las finales en donde acumulábamos mayor 

cansancio al jugar varios partidos seguidos.   

José Domingo volvió al  equipo en anotación esta 

temporada, a pesar de que su estado físico no fue  

ideal. Fascitis plantar, problemas de espalda, lesión 

de tobillo le afectaron…y como no, su edad. 



   

  

 

 

 
 

 

GRAN  
TEMPRORADA 

DEL SENIOR 

 

 

El siguiente rival, ahora como locales, fue el Calpe, 
vigente campeón de liga y el equipo jugó un buen partido y 
el cuarteto Jorge, Jobany, Peña y José Domingo, superaron 
los dobles dígitos en anotación para realizar el mejor 
partido en ataque del año, ante el vigente campeón (79-58) 
que fue un incómodo rival a pesar de que los nuestros 
siempre tuvieron ventaja en el marcador (4 arriba al final 
del primer cuarto, 8 al descanso y 13 al final del tercer 
periodo). Con esta importante victoria el equipo se 
asentaba con dos victorias en otros tantos partidos en la 
parte alta de la clasificación. 

Posteriormente vino la primera y esperada derrota 
en casa (50-64) ante la poderosa EB Felipe Antón, campeón 
copero e invicta este año. El equipo, con las bajas 
importantes de jugadores como Peña, Perestelo, Alex y 
Alejandro Sánchez, aguantó el tipo ante un rival superior 
físicamente que no se cansó de presionar a unos mermados 
sauceros, que fueron inferiores salvo en el primer cuarto. 
El bajón físico, la ausencia de juego exterior y las pérdidas, 
condenaron al equipo ante un poderoso rival como los 
santacruceros. José Domingo y Jobany, con 15 y 12 Puntos 
lo intentaron. Con todo, el equipo aguantó hasta el final el 
tipo y se situaba en el segundo puesto de la tabla 
clasificatoria. 

Tras el parón carnavalesco volvió la liga con derrota, en un 
miércoles frío en Los Llanos de Aridane donde los 
nuestros se mostraron muy fallones en una cancha en 
donde el viento (y la nula iluminación en la cancha de 
ataque en la primera parte-que volvió justo en la segunda 
mitad) causaba estragos, en unas condiciones propias del 
siglo pasado. Siempre por detrás en el marcador, el CB 
Aridane Los Barros fue superior, con toda su plantilla, bien 
compensada y aprovechando el acierto de un gran Borja 
León, que estuvo fantástico, y que dejó sin efectos los 15 
tantos de José Domingo y los 13 de Jobany. Los sauceros, 
sin apenas entrenamientos en las últimas semanas y con sólo 
siete jugadores (Jobany tocado) con las bajas importantes 
de Iván García o José Alberto Perestelo, entre otros, 
llegaron con opciones a los últimos minutos, con siete abajo 
a falta de cuatro minutos para finalizar el encuentro. Pero 
el rival, con Cristóbal Mendoza (DEP) en sus filas nos ganó 
justamente. 

 

 

Jobany Rodríguez pasa por ser el 

jugador más en forma del equipo en 

esta temporada. Imparable cuando 

quiso aunque fue de más a menos en 

una gran temporada para él.  Por 

momentos, fue espectacular, en otros, 

muy irregular. Un crack con un 

compromiso loable. 

El veterano Oscar Rodríguez volvía al 

equipo tras cinco temporadas fuera del 

mismo. Volvió hacer muestras de lo que 

debe ser un compañero de equipo. Unidad 

de vestuario, compromiso y seriedad. Así 

es Oscar, un ejemplo. 

 



 

  
Posteriormente llegó una importante victoria del senior 

en casa ante el que era actual subcampeón liguero, el Breña 
Alta (73-61) que les consolidaba en la segunda posición de la 
tabla clasificatoria al término de la primera vuelta del 
campeonato. Los nuestros arrancaron bien el partido con una 
ventaja de cuatro puntos en el primer intervalo (14-10) pero el 
rival fue superior en el segundo cuarto (17-24) con 16 puntos en 
este periodo de un imparable Daniel Rodríguez (23 en todo el 
partido). Este jugador además de los siete triples del rival en 
todo el encuentro hizo que los breñuscos se mantuvieran en el 
partido hasta el punto de lograr una ventaja de tres puntos al 
descanso, que llegaron a ser 8 a mediados del tercer cuarto. Sin 
embargo los nuestros estuvieron acertados en ataque y con 
parciales de 21-15 y 21-12 lograron llevarse el partido, merced al 
acierto anotador de Peña y José Domingo (22 y 19 puntos), sin 
olvidar los 12 de Jobany Rodríguez.  

Volvió la victoria en derbi ante el Montserrat por 68-42. 
Aunque no jugó un gran partido, el equipo se mostró sólido 
desde el primer momento adquiriendo pronto una ventaja de 
diez puntos si bien el rival la rebajó a tan sólo cinco al final del 
primer periodo (16-11). 

   

     

 

 

 

 

 

 

¡Subcampeones! 

Al descanso el equipo gozaba de una cómoda ventaja de doce puntos (35-23), lo que hizo afrontar el 
partido con cierta tranquilidad, aunque el rival no se diera por vencido e hiciera que el equipo no se pudiera 
relajar hasta el pitido final. Con una anotación repartida y, sobre todo, una buena defensa individual, el 
equipo logró esta importante victoria, la cual nos mete un pie en la fase final de la competición. Fue así como 
terminó el último derbi de la temporada, con una afición, que una vez más, se portó de forma ejemplar. La 
siguiente jornada se planteaba como vital al viajar a Santa Cruz de La Palma para enfrentarnos al que era 
actual campeón liguero, el CB Calpe contra quien logramos la victoria (48-63). El equipo acudía al Pabellón 
Roberto Estrello con bajas importantes como Peña o Iván, sin olvidar otras como la de Perestelo o Jan Carlo 
que no jugarían más en esta temporada. El partido fue muy igualado, a pesar de que los nuestros golpearon 
primero (13-17 al final del primer periodo). En el segundo intervalo adquirimos ventaja de diez tantos pero el 
rival con tres triples consecutivos dio la vuelta al marcador. Sobre la bocina que marcaba el descanso 
anotaron tras un rebote ofensivo y se marcharon 30-29 al final del segundo cuarto. Los sauceros mejoraron 
mucho en defensa en la segunda mitad y con un parcial de 9-12 entraban al último intervalo con dos tantos de 
ventaja (39-41). Ya en el último periodo, se mejoró en ataque, manteniéndose el nivel defensivo, y con un parcial 
de 9-23 sentenciaron el encuentro, en donde destacaron en anotación Jobany, José Domingo y Aitami con 
22,19 y 14 tantos. A falta de tres jornadas para finalizar la liga regular, y pese a los problemas en la plantilla, el 
equipo lograba cumplir su objetivo de la temporada, entrar en la Final a Cuatro. En el siguiente partido, el 
equipo no fue rival para el líder, la EB Felipe Antón. Las bajas de Iván, Peña o Vargas pesaron mucho, ya que 
fueron con tan sólo seis jugadores del primer equipo al partido. Un 76-41, que da muestras de la superioridad 
del invicto rival, a pesar del esfuerzo en ataque de Jorge y José Domingo (14 y 15 tantos). Los nuestros 
mejoraron en la segunda parte pese al físico, pero en la primera acabaron sucumbiendo por 24 puntos merced 
al acierto de Carlos Álvarez, Joaquín Arce y Orlando Sánchez. 

 

 

 

 

 

Este año los derbis locales fueron con 

claridad para el Sauces y la afición se 

comportó deportivamente en los tres 

partidos. Aitami (abajo) cumplió como 

siempre tanto dentro como fuera de la 

cancha. 

 
El equipo jugó un gran baloncesto en el inicio de la liga. 



  

 

Finalizamos la liga regular con una 
victoria clara en Breña Alta (41-67) fraguada en 
la defensa en la primera parte en donde con 
parciales de 7-17 y 5-15 llegaron al descanso los 
nuestros con una ventaja de veinte puntos. En 
la segunda parte, el rival, actual subcampeón 
de liga, mejoró bastante pero mantuvimos el 
tipo en ataque para finalizar el encuentro con 
una victoria que nos hará terminar esta liga 
regular en segundo puesto. Con una anotación 
repartida, con varios jugadores superando los 
12 puntos (Peña, Jobany, José Domingo e Iván) 
los nuestros lograron una merecida victoria 
que contó con las bajas de Perestelo, Felipe 
Vargas y Yared Rodríguez lo que les hacía 
redondear aún más su temporada, con este 
subcampeonato de liga regular.  

 

 

En la siguiente jornada se volvía a Los Sauces y nos jugábamos la segunda plaza. En equipo 
logró una importante victoria en un mal partido ante el Aridane Los Barros en casa (51-45) en un 
partido en donde los sauceros no despegaron su mejor baloncesto pero si una buena defensa en el 
duelo entre dos equipos que compartían la segunda plaza. Al descanso nuestra ventaja era de diez 
tantos (21-11) pero pronto, tras la reanudación, un gran Fran Duque nos remontaba el encuentro con 
un 0-13 de parcial. 11-24 para los aridanistas en el tercer periodo para poner el electrónico 32-35 a falta 
de diez minutos. En el cuarto periodo fuimos superiores (19-10) pero el rival empató el encuentro a 
falta de poco más de un minuto con otro triple estratosférico de Duque (24 puntos), al que contestó 
Peña (16 ptos, acompañado con 12 de José Domingo y 10 de Jobany) con otro triple tras bloqueo, que 
resultó determinante. Luego los tiros libres hicieron el resto para lograr una nueva victoria en un 
partido en donde debutó el precadete Alberto Rodríguez, y en donde también destacó otro cadete, 
Gabriel Medina (4 puntos).  

 

Temporadón del senior 

 

 

 

El regreso de Peña alivió bastante al equipo. 

No pudo disputar todos los partidos en la 

temporada, siendo baja toda la Copa y en 

varios partidos de liga. Pero su rendimiento 

fue fundamental en la victoria por la segunda 

plaza  de la Liga Regular así como en las 

finales.  Una permanente amenaza para el rival 

desde el triple. Salvador del equipo en muchas 

ocasiones. Y todo pese a no estar en el mejor 

momento físico posible. 
La clave de la temporada estuvo en la defensa 

 

 

 



  

Final a Cuatro 
El equipo se presentaba en el Pabellón Roberto Estrello de S/C de La Palma cobjetivo de 

refrendar el segundo puesto de la liga regular y para lo que tendrían que luchar y trabajar duro.  En los 
días 12,13 y 14 el equipo se jugaba la temporada, en donde los nuestros ya habían cumplido los objetivos 
con crees pero ahora querían más. Y se comenzó mejor imposible, con victoria importante (66-60) senior 
en la primera jornada de la Final a Cuatro insular ante Breña Alta, que era el actual subcampeón liguero. 
El partido fue igualado en todo momento, con los nuestros al remolque en el marcador hasta el tercer 
cuarto. Tras un mal parcial (10-18) en el inicio del encuentro, el equipo llegó al descanso seis abajo tras 
un 17-15 a nuestro favor en el segundo periodo. En el tercer intervalo llegamos a ponernos un punto por 
arriba (36-37) pero fue un espejismo pues los breñuscos volvieron a lograr ponerse en ventaja hasta de 
diez puntos. Pero un sprint al final de este periodo, con cinco puntos consecutivos de Jorge González, 
redujo la ventaja a cinco (42-47, tras un 15-14 de parcial). El último cuarto fue igualado hasta que se 
entró en los dos últimos minutos en los cuales los sauceros fueron mejores, a pesar de la baja de Jobany, 
en el banquillo por faltas desde el inicio del último cuarto. Un 24-13 les dio una victoria, que también 
mereció Breña Alta, por el gran partido que jugaron. Jorge González y José Domingo Fernández, con 18 
y 15  tantos cada uno, lideraron al equipo en anotación, especialmente en el último periodo, si bien Peña 
aportó 11 y Jobany 8, aportando bastante en esta faceta. Con todo, fue la defensa, especialmente en el 
último cuarto, la que propició una victoria ante un gran rival 

 

Jorge fue clave ante Breña Alta.  Su 

estado físico no era el mejor en estas 

finales y el esfuerzo de la primera cita, lo 

pagó caro en el resto de partidos, 

especialmente en la final en donde no 

estuvo acertado como en él es habitual. 

En el segundo partido volvió otra victoria 
ante el Aridane (57-40) en un partidazo de los 
nuestros, especialmente en defensa en donde los 
sauceros lo bordaron. Los aridanistas tenían un 
mejor plantel pero los nuestros han sido capaces de 
derrotarles en tres ocasiones esta temporada lo que 
supone un éxito.  El equipo jugó su mejor partido de 
liga en el momento clave, despejando las dudas del 
día anterior. El primer cuarto terminó con ventaja 
de tres puntos (13-10), pero los nuestros pegaron un 
gran arreón en el segundo cuarto para llegar al 
descanso con más 16 de ventaja (21-8 de parcial para 
el 34-18 al descanso). En el tercer cuarto pese a llegar 
a tener una máxima diferencia de +21, el rival 
reaccionó con un parcial de 9-12 y se volvía a meter 
en el partido a falta de un periodo (43-30) pero los 
sauceros jugaron con control y cabeza y fueron 
capaces de aumentar la ventaja (14-10) hasta el 
resultado final. José Domingo Fernández con 21 
puntos, lideró a los suyos en anotación, con un Peña 
(13) efectivo en el momento necesario, sin olvidar a 
Jobany (13) e Iván García (10). Sin embargo, la 
victoria se fraguó en la defensa ( y rebote) dejando a 
un gran equipo en tan sólo 40 puntos y en donde 
todo el equipo aportó mucho en esta faceta, incluso 
las promesas Alberto Rodríguez, Yared Rodríguez y 
Agoney Pérez, que también tuvieron su momento en 
este encuentro. 



  Ya en el tercer partido en 48 horas, el senior 
no fue rival para la invicta EB Felipe Antón en el 
último partido de la Final a Cuatro disputada en SC. 
de La Palma, feudo del rival, que salió como un 
vendaval en el primer cuarto (21-6) con los nuestros 
desquiciados por las decisiones arbitrales en uno y 
otro lado de la cancha. Después el 3-3 inicial, no 
estuvimos en el partido. Los sauceros mejoraron en 
el segundo cuarto pero jamás lograron meterse en el 
partido y en el tercer cuarto otro parcial de 19-5 
terminó por sentenciarlo todo. Los nuestros 
estaban literalmente "muertos" por el esfuerzo de 
los dos días anteriores y enfrente tenían un rival 
más joven, rápido, con más centímetros y más 
acertados. En definitiva, un rival mejor, que nos 
barrió de la cancha (77-38) liderados por el 
"canarión" Alex Jiménez y Orlando Acosta (28 y 23 
puntos). De nada valieron las variantes defensivas 
ante ellos ni el esfuerzo en ataque de Jobany y José 
Domingo que llegaron a los dobles dígitos en 
anotación (13 y 12). Tuvieron también su momento 
los cadetes Yared Rodríguez y Alberto Rodríguez, 
así como Agoney Pérez. Ningún saucero, muy 
cansados, tuvo su mejor tarde y el rival simplemente 
fue mejor, tal y como era de esperar. Felicitarles por 
su victoria y año invicto. Pero también felicitar a los 
nuestros por su gran campaña, saldada con dos 
subcampeonatos (Copa y Liga). En un año marcado 
por las lesiones y continuas bajas, los sauceros han 
ido remando poco a poco hasta llegar al segundo 
cajón del pódium, teniendo que vencer a grandes 
rivales. Por lo tanto enhorabuena al equipo senior 
por su gran temporada. Muchas Felicidades. 

Final a Cuatro 

 

 

 

 

El equipo celebró un merecido 
subcampeonato. Agoney, Yared y Alberto 

se unieron en estas finales al senior y 
saborearon el subcampeonatos con 

minutos sobre la cancha. 

Ningún saucero estuvo especialmente 
acertado de cara al aro. El cansancio fue 
clave en el último partido. 



 

 

  

 

 

Hasta siempre Cris 

 

El pasado 6 de junio falleció Cristóbal Mendoza un ex jugador 
de nuestro Club muy querido. Este es nuestro pequeño 
homenaje a todo un crack dentro y fuera de la cancha. Cris 
era uno de los mejores compañeros de equipo que una plantilla 
podía tener. Todo el baloncesto palmero llora su marcha. 
Cuando comenzamos a elaborar este número del Rincón del 
Basket jamás pensamos que escribiríamos sobre esto. El 
baloncesto palmero está de luto. 

 

 
Uno de los mejores jugadores, pero sobre todo gran persona, que ha pasado por nuestro Club se 

despidió el pasado 6 de junio.  Siempre dejó huella allá por donde pasó y aquí no fue menos. Dentro y 
fuera de la cancha. Todo un caballero, todo un amigo, el mejor compañero que puede tener cualquier 
jugador.  Y pensar que hace tan sólo tres semanas tuvimos el honor de verte por última vez en una cancha 
de baloncesto, en las finales insulares. Amigo Cris, descansa en paz. Te ganaste eso y mucho más en esta 
vida que se empeñó, injustamente, en que no siguieras entre nosotros. Un ejemplo para el baloncesto 
palmero  en los últimos veinticinco años. Mendoza fue jugador, delegado, directivo y entrenador del 
Aridane. Jugó en el Sauces, de donde era natural y salió de su cantera, en Los Llanos de Aridane y 
también en Santa Cruz de La Palma. Participó en varios de los ascensos del C.B. Aridane y fue un 
habitual en todas las competiciones de verano. Con nosotros disputó las campañas 2007-2008 y 2008-2009, 
siendo jugador determinante en el año en donde se conquistó el subcampeonato al perder en la última 
jugada ante el Roque Idafe. En la actualidad compatibilizaba, a sus 48 años, sus minutos en cancha con el 
Aridane Los Barros y el Aridane de Autonómica. Con su forma de ser se ganó el cariño de todos. Siempre 
un ejemplo por donde quiera que iba. Ya siendo junior, conquistó también con nosotros, una Liga Insular. 
En los veranos, fue un clásico del Equipo Ye Yé con quien ganó cuatro entorchados, pero también 
conquistó el torneo con Guachafita, CSKA La Ropa, Agricultores Guanches, PK2 Furadán…En 
definitiva, una pena muy grande. Un abrazo de toda tu familia del baloncesto saucero, que te queremos 
mucho hoy y siempre... tú sabes qué es verdad. Hasta siempre amigo, hasta siempre. Descansa en paz. 

 

Seguramente nadie, ya sea en el mundo del basket o en la vida del día a día, pueda criticar en algo a 
Cris, al menos como persona. Amable, leal, comprometido, simpático, de grandes sentimientos, cariñoso…en 
definitiva buena gente. No encontrarás a nadie que te hable mal de él. Eso demuestra su calidad humana. El 
entierro, multitudinario, da fe de ello.  

Cris fue una de los mejores jugadores del Sauces 2007-2008 que logró un subcampeonato 
perdiendo la final en el último segundo. Titular indiscutible y líder del vestuario. La foto de la 
derecha corresponde a la conquista de la Supercopa 2008 en Villa de Mazo.  



  

 

 

 

 

 

Arriba a la izquierda con la formación del CB Sauces 
que conquistó el Torneo de Navidad ante el Aridane 
en 2007.  Encima a la derecha, el equipo veraniego de 
1989 en donde con su amigo Basilio Pérez 
conquistaron el título de la Liga de Verano de aquel 
año, cuya final se jugó en la Plaza de Montserrat.  
Además organizó el mismo la edición de 1992. Justo 
debajo, equipo junior (en una reunión en 2012) con 
que Cris ganó la liga con el Sauces 1985-1986. 

En el verano de 2011 fue la última vez 
que Cris se colgó la camiseta del CB 
Sauces, en un partido de veteranos ante 
el Máquinas Yanes de Tenerife. Más 
que el Sauces, el Club de su vida fue el 
Aridane. Durante más de 20 años 
estuvo defendiendo sus colores 
logrando excelentes resultados como el 
ascenso a Liga EBA en 2001. Varias 
temporadas en autonómica, otras en la 
liga insular, pero también en los 
despachos: llegó a ser gerente y 
directivo de este importante club. Con 
el Equipo Ye Yé (debajo) con sus amigos 
sauceros, logró cuatro ligas de verano. 

Aridane 2000-2001. Ascenso a  
Liga EBA. Dejó huella en el 

Aridane. 

 

Hasta siempre Cris 



 

  

 

 

 

Con el CB Sauces logró también la Supercopa 
Insular del año 2007 al vencer al Roque Idafe en la 
final.  

Mendoza ganó multitud de ligas de 
verano: Agricultores Guanches (1989), PK2 
Furadán (1990), Agusa (1991), Guachafita 
(1999), CKSA La Ropa (2000), Equipo Ye Yé 
(2002,2003,2004 y 2005). Hasta 9.  Continuó 
jugando ese torneo estival hasta 2015 con La 
Llave-Ye Yé. Nadie ha jugado tantas 
ediciones como él, salvo Zoilo Hernández. 
Además Cris fue máximo anotador de  la  
competición en   2006 (foto superior). 

Con el primer equipo del Sauces, 
disputó su último partido en el año 2009, 
precisamente ante el Aridane en tierras  del 
Valle, en donde hizo una larga e intensa 
carrera, en definitiva donde hizo historia. 
Llegó a jugar en Autonómica recientemente, 
con más de 45 años enfrentándose al Sauces 
en varias ocasiones tanto en esta Primera 
División como en la Liga Palmera, en donde 
pasó las últimas temporadas en el Aridane 
Los Barros, jugando la final a cuatro de la 
categoría el pasado mes de mayo y 
enfrentándose, cómo no, al otro amor 
deportivo de su vida: el Sauces, en donde se 
formó.  El Club se encuentra muy orgulloso 
de todo lo que dio por esta camiseta, de 
todos y cada uno de los momentos, consejos 
y recuerdos que aquí dejó. Porque personas 
como él no se han visto muchas en el 
baloncesto Palmero. Cris no te olvidaremos. 
El Sauces propondrá al Aridane la disputa de 
un Memorial que lleve su nombre, porque 
simplemente se lo ha ganado, como tantos y 
tantos partidos y amigos. 

 

 

Con los Poiso Pistons (1992) fue 
subcampeón. Fue el Máximo Triplista de 
aquella edición. 

Hasta siempre Cris 

Última temporada con el Sauces. 2008-2009. En dos años 
se ganó el respeto y admiración de todo el Club.  

 



 

 

  

El junior, un desastre 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Yared fue uno de los pocos jugadores destacados 

del junior. Siendo cadete de primer año ha tenido 

un año algo irregular pero ha disputado partidos en 

tres categorías. 

 
 

 

Lo que mal empieza, mal acaba. El junior hizo 

bueno el refrán. Comenzó mal, con la baja de 

su mejor jugador, Diego Francisco, por 

decisión propia. En la Copa ganaron el primer 

partido pero el equipo dejó de entrenar y los 

jugadores pasaron del mismo. En la liga, hasta 

un No presentado, y tan sólo una victoria y dos 

derrotas por una canasta al final, son sus 

únicos momentos buenos. Si hubieran 

entrenado y acudido a todos los encuentros se 

habrían metido en la fase final sin problemas.  

 

 

Tras varios años siendo un puntal en el 

Club, Pablo no ha rendido ni entrenado 

este año. Dirá adiós al Club tras ser un 

pilar del Programa Educabasket, en el que 

apenas ha participado esta edición.  

Un desastre. Esa es la palabra que mejor define al equipo junior en esta temporada. Terminó 
el año con dos victorias, una en copa y otra en liga pero pudo hacer mucho más. Recordar que esta 
generación ganó en 2010 al Roque Idafe la final de Copa, aunque el equipo ya no sea el mismo por las 
bajas estos años de sus mejores jugadores.  Su mejor partido fue una trabajada victoria ante el 
Aridane por 53-40,en casa,  tras un buen partido en donde brillaron Gabriel Medina y Agoney Pérez 
con 18 y 17 tantos respectivamente. Otros partidos a destacar fue la derrota 42-61 ante el 
autonómico del Roque Idafe y las derrotas en la prórroga y sobre la bocina ante el Santa Cruz “B” en 
casa así como en la capital ante el mismo rival por 49-47. 



 

  

 

 

 

Las jugadores entrenadas por José Domingo 
Fernández realizaron una campaña notable e 
impensable hace un año.  En sólo dos meses han 
ganado los mismos partidos que en toda la temporada 
pasada, que ya fue buena pues ganaron cinco 
partidos algo que jamás habían logrado, y más que en 
la corta carrera de estas chicas, que se habían 
acostumbrados a perder hasta la pasada campaña.  

Hasta diez victorias en el año para quedarse a 
las puertas de la final a cuatro, quedando fuera de 
ellas por el basket average particular. Quintas 
empatadas con el cuarto. 

¡No pudo ser! El infantil femenino no logró 
vencer al Dominicas en Santa Cruz de La Palma y 
tiene casi imposible su participación en la fase final. 
El equipo salió bien, ganando el primer cuarto 5-8, 
pero hasta ahí aguantó el físico. 10-3 y 7-0 de 
parciales en el segundo y tercer cuarto hundió al 
equipo, que supo reaccionar en el último periodo 
cuando se puso a tan sólo seis a falta de poco más de 
un minuto. Una sola canasta les separaba de salvar el 
cuarto puesto con el basket average, pero fallos 
defensivos daban con un 6-0 para el rival que acabó 
llevándose el partido por 33-21. Justa victoria para el 
rival en un muy mal partido de las nuestras, que sin 
embargo deben considerar un éxito haber podido 
aspirar a la fase final haciendo una más que meritoria 
competición de liga. En el partido de ida, que se 
celebró una semana antes debido a que fue 
suspendido por mal tiempo en su día, las nuestras, 
con sólo cinco infantiles, jugaron un partido heroico 
y lograron vencer a un rival en teoría superior, dando 
la sorpresa. Al descanso la ventaja era de 10 tantos 
para las nuestras y aunque el rival logró igualar en el 
tercer periodo gracias a su defensa zonal, al final la 
suerte y la defensa decantó el partido a nuestro 
favor por 41-37. 

El resto de partidos, amplias victorias contra 
Aridane, Mazo, Felipe Antón. Las derrotas ante 
Doguen y Dominicas A, fueron dando guerra. Gran 
temporada de las chicas, que se quedaron a un paso 
de las finales. 

  

 

 

 

 

Un Gran año Infantil  

Femenino 

 

 

Conócenos  un poco más en… 

http://clubbaloncestosauces.jimdo.com/            https://www.facebook.com/cbsauces 

 

 

Formación infantil femenina 

Natalia jugó una gran temporada 

La defensa y presión zonal fue clave en 
las victorias 

http://clubbaloncestosauces.jimdo.com/
https://www.facebook.com/cbsauces


  

Cadete Femenino 
El equipo cadete, con sólo cuatro 

efectivos y completado por las jugadoras 
infantiles, realizó una digna campaña 
finalizando en séptima posición, por delante de 
la EB Felipe Antón y Tazacorte, rivales a los que 
venció. Las infantiles, fundamentalmente 
llevaron el peso del equipo y jugaron muy 
buenos partidos. Además de las tres victorias 
logradas, estuvieron a punto de vencer a Mazo 
en los dos encuentros, que fue la sorpresa de la 
competición, y al Roque Idafe en casa. Incluso 
con rivales como Doguen lograron dar la cara, 
por lo que la temporada se debe considerar  
como  buena ya que el equipo, compuesto por 
jugadoras precadetes e infantiles, dio la cara y 
compitió en casi todos sus encuentros. 

  

 

 

Valeria y sus compañeras del infantil 
pasaron a jugar en el mini al cadete en 
pocos meses 

Raquel Marante mejoró  bastante en los entrenos de la temporada. Lucha por el premio Jugona de 
Oro. Por otro lado, la defensa fue la clave de las victorias en casa ante Felipe Antón y Tazacorte.  

El Cadete femenino del Sauces 2015-2016. Claudia Toledo, Laura Concepción, Raquel Marante, 
Silvia Pérez, Elena de León, Marta Hernández, José Domingo (entrenador). Agachadas: Natalia 
Castro, Natalia Hernández, Valeria Arrocha, María Martín, Ainoa Martínez y Estrella Álvarez. 



 

 

 

  

 

  

Cadete Masculino: Polémica de nuevo 

Nuestra gran generación del año 2001 volvía un año después a una nueva final. El año pasado 
fue de ingrato recuerdo pues un arbitraje polémico les arrebató el campeonato. Esta temporada, los 
chicos no  partían en las quinielas para luchar por el título pero si por una medalla. Tras una titubeante 
liga regular, se clasifican a las finales de la categoría al vencer a Mazo, Aridane Azul y Breña Baja, con 
quien empata en la cuarta plaza logrando el acceso a la fase final por el basket average. Las lesiones de 
Medina, por dos veces, Raúl (de gravedad) así como otras bajas puntuales hicieron que el equipo 
sufriera para llegar a los partidos por las medallas.  

Y mal, muy mal partido en el primer envite de las finales ante el SC de La Palma "A", en el  
Pabellón Roberto Estrello de SC de La Palma Los nuestros estuvieron desconocidos y les faltó mucha 
intensidad. Cincuenta puntos de desventaja. En pocas horas jugaron su segundo partido, con el 
Aridane como rival. Nueva derrota en un  gran partido en donde los nuestros se situaron a tan solo un 
punto a falta de dos minutos... para terminar perdiendo 73 a 68. Una pena pero estamos orgullosos de 
casi dar la campanada. Yared Rodríguez, con 25 tantos, lideró a los suyos que casi logran dar la sorpresa 

Pero cuando el equipo estaba lanzado por el bronce en el último partido ante el S/C de La 
Palma “B” (Dominicas La Palma), una desafortunada jugada con un punto arriba y sobre la bocina, 
señalada con falta por los colegiados, hizo que su rival, sin tiempo ya en el electrónico, forzara la 
prórroga con un tiro libre en el encuentro por el tercer y cuarto puesto de la categoría. Los nuestros 
que habían acabado ya el tiempo reglamentario sin varios jugadores titulares, se hundieron en la 
prórroga (76-66) "descolgándose" del podio de una manera polémica, cruel, triste e injusta. Los sauceros 
acaban la temporada con la sensación de poder haber hecho y merecido mucho más, tras sus dos 
buenos partidos ante el Aridane y el SC de La Palma. No queda otra que seguir trabajando, más duro 
aún, para volver a luchar por las medallas. Con todo, un año más, felicidades a nuestra generación del 
año 2001. Son un orgullo para nosotros. 

  

 



La jugadora del infantil femenino, se proclamó 
campeona del III Torneo de Reyes del 1c1 en la 
categoría femenina. Natalia, acabó invicta el 
torneo, logrando doce victorias en la fase 
regular ante todas sus compañeras infantiles y 
cadetes. En semifinales se deshizo de Silvia 
Pérez y en la final se impuso a una combativa 
Elena León, que logró el subcampeonato. La 
categoría masculina se decidirá la próxima 
semana. Este torneo busca a los mejores 
jugadores en el uno contra uno del Club, y 
Natalia partía como principal favorita por lo 
que hizo bueno los pronósticos. Sucede a 
Alexandra Trejos, que se hizo con la corona el 
pasado año. 

Natalia Hernández, 
la Reina del Basket 

 

 

 

 

 

Natalia fue la mejor.  Ha tenido una gran 

temporada. Sigue luchando por ser la 

Jugona de Oro. Sólo sus ausencias a los 

entrenamientos pueden arrebatárselo.  

La competición y disputa por el segundo 

puesto estuvo muy igualada.  Elena cuajó 

un gran torneo.  



  

  Y Volvió  el  Sauces Laguna 

 

 

 

 

40 años después...Volvió el Sauces Laguna. Nuestro 

club ha logrado conformar un equipo para la 

tercera edición de la Liga Aficionada de Santa 

Úrsula, promocionada por Marcha Deportiva. 

Competiremos bajo el nombre histórico del Sauces 

Laguna... nunca mejor dicho ya que los jugadores 

componentes de este equipo son estudiantes 

universitarios sauceros que residen ahora mismo en 

Tenerife y que han sido canteranos de este club. 

Disputarán este jueves su primer partido ante los 

MVP's. El torneo se prolongará hasta el próximo 

mes de mayo. El equipo estará formado por Moisés 

Fernández, Jefry Izquierdo, Carmelo Vigueras, 

Yoendy Hernández, Gabriel Fernández, Beneharo 

Brito, Guetón Calderón y Mayantigo Brito. 

Cierto es que el primer Sauces Laguna no tuvo nada 

que ver con la isla chicharrera como este, pero el 

nombre no puede ser más original y demostrativo, 

como ocurriera en los años 70, en donde era La 

Laguna de Barlovento (las obras del embalse) el 

motivo de aquel nombre. 

 

 

Debutaron los nuestros  con derrota (60-38) ante Los MVP'S  tras  un igualado partido hasta el 
final del tercer periodo. Al descanso los sauceros universitarios vencían por 6 tantos, pero en el último 
periodo el rival fue muy superior y se llevó una cómoda ventaja al final del tiempo reglamentario. Los 
nuestros jugarán el próximo jueves su siguiente partido contra Los Rookies, en donde intentarán 
llevarse la victoria. Los nervios del debut y el frío parecieron pasar factura en el primer cuarto, al que 
se llegó con un escueto 7-4 en el electrónico. Lejos de lo que cabía esperar, Los MVP’s se estrellaron 
una y otra vez contra la zona 2-3 de los palmeros, fallando un triple tras otro y permaneciendo casi ocho 
minutos sin encestar. Su rival, en cambio, anotó con regularidad en la pintura, para lograr un parcial de 
4-13 que le daba el mando al descanso (11-17). Se esperaba la reacción del equipo tinerfeño, pero ésta no 
terminaba de llegar. Más bien al contrario. El CB Sauces Laguna, con un juego pausado y cerebral 
(sorprendente por la juventud de sus componentes), puso la diferencia cercana a la decena de puntos, si 
bien mediado el tercer cuarto, el panorama empezó a cambiar. Los MVP’s subieron su línea defensiva y 
presionaron al hombre con balón, aprovechando de paso el desgaste de su rival (con menor profundidad 
de banquillo). Así, a falta de ocho minutos para la conclusión, Los MVP’s se situaban por delante en el 
marcador (28-27) a base de contraataques y aciertos en el triple (hasta ese momento, 1/20 para acabar 
con 5/27), una reacción que no paró hasta ganar por una irreal diferencia de 22 puntos (60-38), tras un 
parcial de 36-11 en el último acto. 

 

EL Sauces Laguna 2016. Abajo algunos de los 

integrantes, que en Navidad se preparon para 

el torneo. En nuestro 3x3  



 

  

Victoria (68-39) en la segunda jornada. El dominio en el rebote, especialmente de Guetón 
Calderón y Moisés Fernández (12 y 10) y el liderazgo anotador de un sorprendente Gabriel Fernández y 
Jefry Izquierdo (14 y 13) hicieron que el equipo dominara el partido desde sus inicios con un 19 a 10 en el 
primer intervalo. A pesar de la baja de Beneharo Brito el equipo se mostró fiable el resto del partido y 
lograba así su primera victoria en tierras tinerfeñas.  Pero no conocieron más victorias en este Torneo 
Apertura.  Cayeron en su enfrentamiento ante Los Ángeles de Charlie por 48-41, tras un muy malo 
último cuarto (15-6) que hizo que los nuestros perdieran el partido tras tenerlo de cara. Cayeron 
derrotados también en la última jornada del Torneo ante el Unión Baloncesto Puerto Cruz, en un 
igualado envite. Los Portuenses han logrado el título y finalizado este Torneo Apertura sin conocer la 
derrota. Los nuestros, liderados por Beneharo González (12 puntos y 8 rebotes) y Jefry Izquierdo (10 
tantos), dominaron el marcador hasta el descanso (17-21), merced a un fulgurante inicio con un parcial de 
0-11. En el tercer cuarto, los universitarios sauceros, tuvieron un bajón en su juego y con el parcial de 12-
4 para los tinerfeños, encaraban el último periodo con cuatro puntos de desventaja (29-25). El bajón 
físico y los problemas con faltas de nuestros jugadores (Moisés y Yoendy con cuatro con Jefry eliminado 
con cinco) hicieron imposible la remontada y el electrónico reflejaba un 48-36 al término de los cuarenta 
minutos. Los nuestros finalizan así el Torneo Apertura en la cuarta posición y afrontan el Torneo 
Clausura, con la certeza de que pueden hacerlo mucho mejor, y ese es su reto ya que el objetivo ya está 
cumplido, que no era otro que volver a reunirse y disfrutar del baloncesto, hito superado ya. 

Comenzaron al Torneo Clausura (que si sería su torneo) con derrota en la prórroga (56-53) en un 
igualado partido ante Los MVP´s en la Liga Aficionada de Marcha Deportiva. Los sauceros estuvieron 
a punto de lograr una victoria que se les escapó en el tiempo extra. Un buen inicio les dio las primeras 
ventajas (12-18 al final del primer cuarto) aunque el rival empataba a 26 el encuentro al descanso. La 
tónica del resto del partido se basó en la igualdad: cuatro abajo al final del tercer periodo, pero los 
nuestros reaccionaron en el último cuarto y lograron empatar el partido. De hecho una falta de "2+1" de 
Guetón Calderón empataba el encuentro y el jugador saucero no consiguió anotar el tiro libre (9/28 para 
el equipo hoy, la clave de la derrota) que le hubiera dado la victoria a los nuestros. Con 52-52, la prórroga 
estaba servida. Hasta aquí, un gran Moisés Fernández (14 puntos y 10 rebotes), secundado por Beneharo 
Brito (8+8), se había convertido en el líder del combinado saucero. En el tiempo extra los nuestros no 
encontraron su mejor juego y con un 4-1 de parcial cayeron derrotados por 56-53, marcador que refleja la 
mejoría de los nuestros según van pasando los partidos. Disfrutar, era lo importante.  

Pero volvió la victoria ante Los Rookies (29-23). Los nuestros basaron su juego en la defensa, tras 
unos malos porcentajes de tiro en ataque. Tras entrar en el último cuarto con desventaja de un punto 
(22-23 tras un 9-13 de parcial), nuestros universitarios apretaron en defensa (sobresaliendo Jefry 
Izquierdo con 7 recuperaciones) y dejaron al rival sin anotar en todo el último periodo. Un 7-0 de parcial 
que les daba su segunda victoria en este torneo. Moisés con 11 puntos (5/15 t2 y 1/2 t1) y 12 rebotes, fue 
el líder de los universitarios sauceros en la noche de ayer, bien secundado por Yoendy Hernández (7+6). 
Felicidades a nuestros estudiantes por su victoria en un choque igualado en el que supieron sufrir. ran 
partido del CB Sauces Laguna  en Santa Úrsula ante el UB Puerto de La Cruz, que perdió su condición 
de invicto ante los nuestros. Los nuestros dieron la sorprensa ante los portuenses, campeones del 
Torneo Apertura, logrando una cómoda victoria por 36-46 que les aúpa al liderato provisional del Torneo 
Clausura de esta III Liga Aficionada de Basket en Marcha. El primer cuarto finalizó con victoria parcial 
de los nuestros (7-10). La ventaja se redujo a un tan sólo punto al descanso (22-23). Tras la salida de los 
vestuarios, los nuestros apretaron en defensa y con un 3-8 de parcial afrontaron con seis puntos de 
ventaja el último intervalo en donde un 11-15 daba la ventaja y victoria final a nuestros jugadores 
universitarios, que estuvieron inmensos en el rebote sobresaliendo Moisés Fernández con 12 capturas, 
Guetón Calderón con 10 y Beneharo Brito con 9. Destacó también Jefry Izquierdo, que saliendo desde 
el banco aportó 10 puntos (máximo anotador del equipo) 

  Y Volvió  el  Sauces Laguna 



  
Y continuó la racha con un gran partido ante el UB Puerto de La Cruz, que perdió su condición 

de invicto ante los nuestros. Los nuestros dieron la sorpresa ante los portuenses, campeones del Torneo 
Apertura, logrando una cómoda victoria por 36-46 que les aúpa al liderato provisional del Torneo 
Clausura de esta III Liga Aficionada de Basket en Marcha. El primer cuarto finalizó con victoria parcial 
de los nuestros (7-10). La ventaja se redujo a un tan sólo punto al descanso (22-23). Tras la salida de los 
vestuarios, los nuestros apretaron en defensa y con un 3-8 de parcial afrontaron con seis puntos de 
ventaja el último intervalo en donde un 11-15 daba la ventaja y victoria final a nuestros jugadores 
universitarios, que estuvieron inmensos en el rebote sobresaliendo Moisés Fernández con 12 capturas, 
Guetón Calderón con 10 y Beneharo Brito con 9. Destacó también Jefry Izquierdo, que saliendo desde 
el banco aportó 10 puntos (máximo anotador del equipo). 

El equipo se jugaba sus posibilidades de título en Santa Úrsula ante Los Ángeles de Charlie. Para 
ello, necesitaban ganar y que pinchará Los MVP´s (que ganó a los nuestros por tres puntos hace unas 
semanas). Los universitarios sauceros salieron concentrados a la cancha, dispuestos a llevarse la 
victoria, algo que lograrían parcialmente al descanso al vencer por cuatro tras los primeros veinte 
minutos (12-13 y 12-15). Sin embargo, el tercer cuarto fue fatídico para los nuestros. Un parcial de 23-13 
les "robaba" la ventaja y con seis abajo afrontaron el último y decisivo periodo. El equipo, liderado por 
Moisés Fernández (16 puntos y 9 rebotes, y bien secundado por Carmelo Vigueras, Jefry Izquierdo y 
Benaharo Brito -10, 9 y 9 tantos-) lograron vencer el último intervalo (6-7) pero la desventaja finalmente 
fue insalvable terminando el partido con el resultado de 53-48, teniendo los nuestros tres posesiones 
para empatar la contienda algo que no llegó a pasar. Una pena. Así en la tarde de ayer vimos dos caras 
del baloncesto bien diferentes: El Senior venció en tres de los cuatro periodos al rival, para acabar 
ganando el partido de manera sufrida. Mientras, los universitarios sauceros vencieron al rival también en 
tres de los cuatro cuartos, pero acabaron derrotados…y es que como saben, los partidos no son como 
empiezan…sino como acaban. Con todo satisfacción por el resultado de ambos equipos puesto que han 
cumplido ya con creces el objetivo de la temporada. Los universitarios lograron reunirse otra vez y 
disfrutar del baloncesto, siendo, además, muy competitivos hasta el final de cada partido. 

 

  Y Volvió  el  Sauces Laguna 

Moisés 
Fernández fue el 

jugador más 
destacado del 

equipo, 
especialmente en 

el rebote, en 
donde junto a 

Guetón formó un 
tándem especial.  

Ganaron tres 
partidos y lo 
pasaron en 

grande. De eso se 
trataba. 



  

     

 

 

 

 

 

 

Concentración en Barlovento. El 10 de junio,  subimos a las fértiles tierras 

de Barlovento a promocionar y potenciar el baloncesto con nuestros vecinos 

barloventeros.  Buscamos crecer y llegar con el basket a otros pueblos  como hace 

unos años.  La idea es continuar haciéndolo.  #juntosharemosmas  #educabasket6 

Felipe Vargas es la primera baja del equipo para la próxima temporada. El 

canterano no  acabó bien la temporada. Lesionado el último mes llegó justo a la 

final a cuatro en donde sólo jugó un partido y se retiró al no  estar de acuerdo con 

las rotaciones.  

 

Verano 2016.  Varias actividades tenemos este verano. No sólo el BasketCampa, sino también  

estamos organizando un pequeño campus, la Liga de Barrios, la clausura del Programa 
Educabasket y muchas cosas más. Un verano cargadito.  

Además jugará el senior el 13 de Julio, el Torneo del Gran Poder contra el Montserrat y la Villa de 
San Andrés, en el polideportivo del casco histórico municipal.  

 

Fueron, son o serán   noticia… 

El junior 2016-2017 en el aire.  La escasez de jugadores comprometidos hace replantearse 
al club la idoneidad de  federar un equipo junior para luego  tener problemas a la hora 
de afrontar los partidos. Los estudios y la exigencia  que tienen en Bachillerato en este 
Instituto Cándido Marante parecer ser inhumana. Tampoco ayuda el formato de 
competición, jugando demasiados partidos entre semana y lejos del municipio. Con todo, 
los principales culpables son los chicos que no son capaces de organizarse ni cumplir. Graves problemas para 

el mini femenino.  

Lesiones, bajas y la 

corta plantilla hicieron 

que el mini femenino 

terminara por retirarse 

de la competición. Duro 

trabajo el que nos 

espera en los grupos 

más pequeños para 

recuperar jugadores. 

Basketcampa dictará 

sentencia. Todo parece 

indicar que el tradicional 

Basketcampa dictará quien 

será el granador del 

Programa Educabasket. 

Raquel parte con ventaja. 

Encuentro amistoso. En semana santa 

Sauces Laguna y Sauces senior 

disputaron un amistoso en Los Sauces 

que se resolvió en la prórroga para 

“los palmeros”, que tenían algunas

bajas al igual que los sauceros 

universitarios. 

 

Se busca el Rey del 1c1 . Ya 
tenemos reina pero no Rey. 
En semanas sabremos quién 
es el mejor jugador en el 1c1 
de todo Educabasket. 

Yared, Medina, Alejandro o 
Agoney, entre los favoritos.  



  
 

 

 

El Club Baloncesto Sauces, usando como herramienta su Programa Educabasket, que cumple 

su sexta edición esta temporada, celebró entre los días 6 y 8 de mayo una convivencia ambiental en el 

Centro de La Naturaleza de La Rosa (Puntagorda) bajó el lema “Las energías renovables: una solución 

necesaria”. 

En ella se concienció a los alumnos asistentes en la necesidad de apostar por estas energías 

limpias y respetuosas con el medio ambiente, haciendo un repaso sobre el pasado y presente de este 

tipo de energías, conociendo su evolución y obstáculos para el desarrollo de las mismas, especialmente 

en La Palma. Igualmente se debatió sobre las posibilidades futuras que pueden tener en el territorio 

insular y de cómo es necesario apostar por éstas para combatir el deterioro ambiental y la dependencia 

energética del exterior. No faltaron otras actividades como la observación de nuestros cielos, 

conociendo las constelaciones más importantes del firmamento palmero, el senderismo temático por el 

Barranco de Izcagua para conocer las características más importantes del Pino Canario, emblema 

vegetal insular, sin olvidar otras actividades de índole deportiva como el Partido “¡Drogas NO!”, 

carreras de orientación, gincana deportiva, la noche de los juegos o la búsqueda del tesoro, que 

hicieron las delicias de los participantes. 

 

Tras esta convivencia, el Programa Educabasket entra en su fase decisiva, con varias 

actividades programadas hasta el verano y con Raquel Marante como líder del mismo, ante el empuje 

de Silvia Pérez, Claudia Toledo, Valeria Arrocha, Ainoa Martínez o Moisés García, entre otros. 

Recodar que el Programa Educabasket se lleva celebrando desde el año 2010 y cuenta en esta edición, 

la sexta, con el apoyo decidido de la Fundación CajaCanarias.  El responsable del proyecto, José 

Domingo Fernández, quiere “felicitar tanto a los alumnos participantes como al personal del Centro de 

La Naturaleza de La Rosa, su trabajo y dedicación en estos tres días en donde además del aprendizaje 

realizado se han estrechados lazos de amistad y vivido momentos inolvidables”. Del mismo modo, 

Fernández agradece a la Fundación CajaCanarias “su implicación y apoyo financiero, que nos facilita 

mucho la labor”. 

   
   

 

 

Educabasket apuesta 
por las renovables 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Varias charlas teórico-prácticas 
participativas, siempre acompañan 
a  Educabasket. Puntagorda 
siempre trata de lujo al CB Sauces 

Senderismo temático para entender nuestro 
entorno. Educabasket apuesta por ello. 

La actividad de observación de estrellas, 
gustó y mucho a los nuestros 
educabaskeros, que también tuvieron otro 
amplio abanico de actividades 



  

 

 

 

El Programa Educabasket, desarrollado por el Club Baloncesto Sauces y cofinanciado por la 
Fundación CajaCanarias, tuvo el pasado f3 de junio una salida de campo desde el casco urbano de Los 
Sauces hasta la Montaña de la Centinela (Barlovento) penetrando en la historia de ambos municipios a 
través del Camino Real de la Costa y las Medianías, el antiguo Camino Natural de La Palma, hoy GR-130. 

La actividad denominada, “Nuestra Historia a vista de pájaro” permitió que los alumn@s del 
Programa conocieran datos relativos a la prehistoria de la comarca, la conquista por Alonso Fernández de 
Lugo, los repartimientos de tierra, el desarrollo de cultivos como la caña de azúcar, la vid, las papas o el 
plátano, la importancia el camino real y significado de las cruces en los mismos así como las características 
fundamentales de la vivienda tradicional canaria y del desarrollo de los municipios de San Andrés y Sauces 
y Barlovento. Con sus propios pies tocaron nuestra historia, su propia historia, la historia de un camino 
que alberga recuerdos, vivencias de un pasado no tan lejano. La Historia de dos pueblos, de personas, que 
con su esfuerzo adaptaron un medio a sus necesidades, que con trabajo desarrollaron estas tierras para 
generar riqueza, para construir un territorio singular, un territorio especial. Todo amenizado por varios 
juegos educativos y cooperativos, así como un folleto sobre el sendero, editado para la ocasión, que 
hicieron que el intenso sol de la ruta se tornara en estrellas a la finalización de la misma. 

Tras esta actividad, Raquel Marante es un poco más líder de esta edición de Educabasket y 
además ha logrado no solo continuar al frente de la clasificación general sino que además alcanza o roza  
la cabeza de los dos premios más importantes “La Jugona de Oro” (premio al rendimiento deportivo) y el 
“Más List@ de la Clase” (rendimiento educativo) desbancando a Natalia Hernández y Claudia Toledo. 
Otros alumnos como Valeria Arrocha, Silvia Pérez o Moisés García aspiran todavía a la victoria final. 

 

Nuestra Historia a  

Vista de Pájaro  

 



  

 

  

  

  

Conócenos  un poco más en… 

http://clubbaloncestosauces.jimdo.com/ 

https://www.facebook.com/cbsauces 

 

 

 

 

http://clubbaloncestosauces.jimdo.com/
https://www.facebook.com/cbsauces


 

  

Nos tocó el "grupo de la muerte" en donde nos 
enfrentamos al actual subcampeón de Canarias, el CD Loyola 
también campeón de Gran Canaria, además de un histórico como 
el Náutico Kia, filial de un equipo de Liga EBA y al Conejeros de 
Lanzarote, que cuenta con varios jugadores que lograron el 
ascenso a Liga EBA el pasado mes. Mala suerte para los nuestros 
en el sorteo pero seguro que disfrutaremos de enfrentarnos a 
tres de los clubs más grandes del archipiélago en la 
actualidad. Con las bajas de Jean Carlo, Alejandro Peña, José 
Alberto Perestelo, Óscar Rodriguez y Felipe Vargas el equipo 
acude a este campeonato con el objetivo de disfrutar de la fiesta 
del baloncesto regional.  

El equipo debutó ante el poderoso Loyola, a posteriori 
campeón regional. Los nuestros disputaron un regular partido en 
donde por momentos pudimos dar la cara ante este gigante 
regional en donde juegan jugadores de gran nivel, entre ellos, 
Pepon Artiles (ex ACB). Desde el inicio supimos que iba a ser 
complicado y un 7 a 20 para ellos marcaba la primera diferencia. 
Al descanso 15 a 40. Mejoramos en el tercer periodo en donde 
fuimos capaces de imponernos (19-14 para los nuestros). Pero fue 
un espejismo. El rival nos metió +17 en el último periodo para 
finalizar 43-81 y con Jose Domingo lesionado de un tobillo siendo 
duda para los dos partidos de este sábado. Jobany (15 tantos) y el 
propio Jose Domingo (13) lideraron en ataque a los nuestros, que 
fueron incapaces de parar en defensa (nuestro fuerte en tierras 
palmeras) a un rival más rápido, alto, fuerte, conjuntado y que 
incluso dio espectáculo con varios mates. En definitiva, un rival 
mejor este campeón grancanario, que aspira a revalidar el 
Campeonato de Canarias. 

El senior acudió al Campeonato 
Regional disputado en Tías y 
Tinajo (Lanzarote) entre el 27 y  
29 de mayo. Los nuestros, 
sabiendo que por nivel y por las 
bajas, poco podrían hacer 
fueron a competir y a disfrutar 
de la isla conejera. Objetivo 
cumplido, con el que se 
redondea una temporada genial 
para los nuestros. 

 

 de Campeonato Canarias 

 

 

 



 

  

Tras batirnos el viernes contra el CD Loyola 
(posteriormente campeón al vencer en una gran 
final al Archi 8 Salesianos) la jornada del sábado se 
presentaba bastante dura. Dos partidos, con José 
Domingo lesionado de un tobillo, y con varios 
jugadores importantes en La Palma, como 
Alejandro Peña. A las 12 de la mañana, el Náutico 
era el rival y salió como un vendaval con su 
asfixiante presión. 20-8 para los nautas en el primer 
cuarto. Mejoramos ligeramente en el segundo 
cuarto (19-14) para llegar al descanso 17 tantos 
abajo. El equipo estaba pagando los problemas 
físicos no sólo de José Domingo, sino del partido 
de la tarde anterior así como el poco descanso 
"nocturno" de algunos jugadores. Hay que recordar 
que acudimos con sólo seis seniors, un junior y un 
cadete, al campeonato al ser bajas de última hora 
Oscar, Peña y Felipe (sin olvidar a Jean Carlo o 
Perestelo, bajas desde la Copa) La segunda parte se 
nos hizo muy cuesta arriba ante un rival superior 
(19-8 en el tercer cuarto) El último periodo fue más 
igualado (9-5 para los tinerfeños) gracias a que el 
equipo mejoró en defensa. Pero ya no quedaba aire 
en ataque, en donde los veteranos José Domingo 
(12 puntos) y Jorge (7) lo habían intentado todo. Al 
final 69-35, con los nuestros satisfechos de 
enfrentarse a un rival que tiene jóvenes jugadores 
de categoría superior. 

 de Campeonato Canarias 

 

 

 

 



 

  

  

Tras este partido, tocaba descansar tan sólo 4 horas para volver a vestirnos de corto y 
enfrentarnos al Lanzarote Conejeros que, con hasta siete jugadores que se proclamaron campeones 
de la Autonómica hace pocas semanas, se presentaba al Campeonato como serio aspirante al título. 
De hecho, por la mañana había ganado al Loyola (95-92) en un partidazo, pero una derrota ante el 
Náutico el día anterior, hizo que, con un triple empate en el grupo, fuera el Loyola el que pasara a la 
final que acabaría conquistando (justo lo que nos pasó a nosotros en el campeonato de 2012, en S/C 
de Tenerife). El Conejeros, equipo de moda en el archipiélago, presentaba jugadores muy físicos, de 
procedencia africana, rápidos, a los cuales sólo les señalaron ¡6 faltas! (las mismas, por cierto, que las 
señaladas a nuestro favor ante el Náutico). Y los nuestros estaban literalmente "destrozados" en el 
aspecto físico, con "dolores en todas partes" y con el tobillo de José Domingo que parecía una pelota. 
Nos constó entrar en calor y el rival con un 4-20 nos pasó por encima en el primer cuarto. Pero nos 
repusimos y fuimos mejores en el segundo intervalo (14-10), aunque sería un espejismo que duraría 
hasta mediados del tercer cuarto cuando el equipo se llegó a colocar a 11 de desventaja. Gerald 
Montilla era imparable para nosotros (27 tantos). La desventaja a falta de un cuarto era de -18, pero en 
el inicio del cuarto periodo el eléctrico Pedro Hernández fue descalificado por una acción con Jorge 
González, en donde éste último realizó una falta sobre el primero ante la que reaccionó de forma 
desproporcionada. El incidente espoleó aún más al Conejeros, que apretó todavía más en su presión 
en toda la cancha al tiempo que los nuestros no podía más (8-28). Al final un 34-74, con otros 12 tantos 
de José Domingo y 8 de Jorge, que no pudieron con el poderío físico de los lanzarateños.  

Disfrutando del Regional 

 

 
 

 



 

 

 

  

 

Silvia Pérez (jugadora del Cadete femenino): ¿Crees que algún 
día vas a dejar el club en otras manos? ¿Por qué? 

José Domingo: Todo tiene su final, hasta las mejores historias 
de amor. Ya son 11 años al frente del Club, más de lo que 
jamás pensé. Mentiría si dijera que algún día no he pensado en 
que el final está cerca, de cómo será mi vida son el Club, etc. 
Como presidente, entrenador y jugador he logrado todo lo 
que perseguía: títulos, ascenso, competitividad, mejora, el 
éxito de Educabasket… Pero la única verdad es que me 
encuentro con fuerzas y feliz de ser el presidente de este 
Club con más de 60 años de historia.  

Ignacio León (jugador del  junior masculino): ¿Te sientes 
satisfecho con el resultado del esfuerzo en la liga senior? 

José Domingo: Sin duda. Aspirar a más este año era imposible.  
La Felipe Antón lleva dos años sin perder un partido y este 
año les pusimos en problemas  en los partidos de fase regular. 
Ya en las finales estábamos exhaustos porque jugar dos o tres 
días seguidos a nosotros nos mata. Son jóvenes, tienen más 
altura, más rápidos y más calidad. Algunos  han jugado en Liga 
EBA, dos categorías superiores a la nuestra. Y nosotros bajas 
importantes y con todo logramos dos subcampeonatos, que 
nos saben a gloria.  

Natalia Hernández (jugadora del infantil femenino): Siendo 
entrenador, ¿qué año recuerdas como el mejor? 

JD: Difícil de elegir y aún más difícil de explicar.  En cuanto a 
resultados, la  temporada 2009-2010 fue fantástica al ganar la 
final minibasket al Roque Idafe, que con la misma promoción, 
ahora en junior, hoy nos machaca. El ayuntamiento nos había 
echado del municipio y entrenábamos en Puntallana. 
Inolvidable  sin duda.  En 2010-2011, fue inolvidable también 
puesto que no competimos también por culpa del 
ayuntamiento y nació Educabasket. El año pasado con el 
infantil femenino fue bonito ver cómo estas chicas ganaban 
más de un partido al año por primera vez. En 2012 el cadete no 
quedó campeón por cuatro canastas…y este año, entrenando 
al senior, hemos disputado un Campeonato  de Canarias. Es 
difícil elegir y más cuando hay muchos más recuerdos que 
hacen que mi paso como entrenador en este Club sea 
inolvidable.  

Un rato con… 

José Domingo Fernández 

A examen el máximo responsable del Club 

 

 

Agoney Pérez (Junior masculino): ¿A 
qué edad piensas retirarte como 
jugador? ¿Qué logros aspiras en un 
futuro? 

JD: No sé, el cuerpo y la mente me está 
avisando pero el corazón no. No pongo 
fecha para el adiós. ¿Logros? Ya 
conseguí todo lo que quería conseguir 
cuando volví de estudiar. Sólo quiero 
disfrutar de los años que me queden en 
una cancha. 

“me encuentro con 
fuerzas y feliz de 
ser el presidente” 

“Mentiría si dijera que algún día 
no he pensado en que el final 

está cerca” 



   Raquel Marante (Jugadora del Cadete Femenino): Cuál 
ha sido tu mejor temporada siendo jugador del senior? 

JD: Hay muchos momentos que hacen de una temporada 
algo especial, pero sin dudarlo hay dos temporadas que, 
por mi rendimiento y el del equipo, han sido muy 
especiales: el campeonato de Liga y campeonato de 
Canarias de 2012, así como el primer año en Primera 
División Autonómica. El conjunto rindió muy bien, el 
ambiente era genial y los resultados acompañaron. ¡Qué 
más se puede pedir! En menor medida, 2007-2008, fue otra 
gran temporada, pero perder aquella final por un punto en 
la última jugada dolió demasiado. Y en 1999,  siendo júnior 
y jugando con el senior jugamos el campeonato de 
Canarias al quedar subcampeones empatados a puntos 
con el campeón.  

George Radus (jugador del Cadete Masculino): ¿Hasta 
dónde crees que llegará Educabasket? 

JD: Difícil saberlo. Cada vez hay menos jóvenes en el 
municipio y eso dificulta la labor que hacemos. Pero 
siempre he dicho lo mismo: mientras esté yo al frente y  
existan niños y niñas que quieran Educabasket éste estará 
ahí para ellos. 

Antonio Ortega (jugador del cadete Masculino): ¿Cómo 
surgió la idea de "Educabasket" y que te ha motivado a 
proseguirla durante seis años consecutivos? 

JD: Surgió porque el Ayuntamiento nos había prohibido 
en 2009 competir en la promoción deportiva. Nos fuimos 
un año para Puntallana pero las presiones hicieron que no 
pudiéramos volver en 2010 ni repertir en Puntallana. 
Entonces un grupo de chicos y chicas nos dijeron que se 
querían quedar con nosotros, aunque no jugáramos la 
liga. Y así surgió Educabasket, que se ha mantenido 
tantos años por nuestro compromiso con la educación 
ambiental y por los grandes momentos que hemos vivido 
con las diferentes generaciones que han respondido en el 
Programa.  

Elena (Infantil) : En tus años como entrenador, ¿cuál ha 
sido tu reto más difícil? 

JD: Crear Educabasket cuando no nos dejaron competir 
en la liga palmera. Había que hacer algo para no perderlo 
todo. Pero creo que el más difícil está por llegar: 
mantener al club vivo ante la regresión poblacional del 
municipio. 

Un rato con…José  Domingo  La cantera le pregunta… 

 

Marta Hernández (infantil): ¿Hace cuánto 
juegas a baloncesto y cuántos más años 
piensas seguir entrenando? 

JD: Desde octubre de 1994. ¿Seguir 
entrenando? Hasta que la salud y la vida 
laboral me lo permita. Deberé cuidar  mi 
garganta (je je je). Me encanta entrenar, 
ojalá pueda disfrutar mucho tiempo de los 
banquillos. Llevo desde 2005. 

 

“mientras esté yo al frente y  existan 
niños y niñas que quieran Educabasket 

éste estará ahí para ellos” 

 

 



  

 

Turno para ….La Concejalía  de  Deportes 

 Sandra Lorenzo es la actual Concejala de Deportes de San Andrés y 
Sauces. Ningún político local desde el Ayuntamiento se ha preocupado 
tanto, ni ahora ni antes, por el deporte de la canasta en el municipio. 
Fan de nuestro club, al que acude a ver los partidos desde hace años,  
es una admiradora del Programa Educabasket desde sus inicios.  
Sandra, siempre preocupada por el devenir del CB Sauces, quiere 
conocer ciertos aspectos de Educabasket y del Club. El Rincón del 
Basket le ha brindado la oportunidad de formular sus preguntas. Ahí 
van…  

Sandra Lorenzo: ¿Qué objetivos a largo plazo se formulan para Educabasket?  

JD: ¡Seguir viviendo! Seguir disfrutando vivencias que no es fácil. El baloncesto está llamado a 
desaparecer en el municipio. La población está muy envejecida, muy pocos jóvenes en edad de tener 
hijos y esto se va agravar en el futuro por lo que la situación se pondrá muy difícil. Así que lo que 
queremos es seguir alargando este sueño el mayor tiempo posible ¡Que no es fácil! 

Sandra Lorenzo: ¿Hay cantera para la continuidad del Proyecto Educabasket? 

JD: A Corto plazo,  dos años vista sí, no  más…la situación se pone complicada en las categorías más 
pequeñas, las que deberían disfrutar Educabaseket en unos años. No tenemos Alevín masculino y el 
femenino se terminó retirando de la competición. Tenemos graves problemas de supervivencia en el 
futuro y estamos ya haciendo captaciones en el resto de la comarca para ver “que pescamos”. 
Nosotros lo vamos a intentar. Imaginamos que tendremos que “reinventar” Educabasket, que vive el 
presente. Es lo mejor que podemos hacer. En un pueblo  tan pequeño, en donde tenemos demasiados 
deportes extraescolares, va a ser una odisea la supervivencia.  

Sandra Lorenzo: ¿Qué valores se fomentan en las convivencia a del Programa? 

JD: La colaboración y trabajo en equipo. Lo primero que decimos cuando montamos el campamento 
base en las convivencias es “aquí  todos trabajamos, todos ayudamos”: Luego ya vienen los valores de 
amistad, respeto, responsabilidad, buena conducta, valores relativos a la educación ambiental… Quien 
no ha respetado estos principios ha tenido castigo y en alguna ocasión hemos apartado de alguna 
actividad a alguna persona que no cree en ellos.  

Sandra Lorenzo:  ¿Tienen pensado alguna actividad similar a la ya realizada sobre limpieza de costas? 

JD: En la pasada edición, la quinta, si hicimos una salida de campo con esta temática. No solemos 
repetir lugar y temática pero cada bienio acostumbramos a realizar actividades similares así que en 
Educabasket 7 tocaría realizar un paseo por la costa. 

Anímate, tengas la edad que tengas, 
¡todavía puedes probar jugar al 

baloncesto con nosotros! 

 



 

 

  

Sandra ¿Educabasket enseña a competir  y a perder de igual forma? ¿O trata de fomentar la 
convivencia sobre la competitividad? 

JD: Buscamos la competitiva sana y así la han entendido, por norma general, los alumnos. En la 
cancha si luchamos por ser agresivos e intensos jugando. Es deporte a fin y al cabo. Pero en las 
actividades destacamos siempre el compañerismo, trabajo conjunto y en equipo. Todos los juegos y 
actividades son en grupo salvo los test de conocimientos. 

Sandra Lorenzo:  ¿Tienes pensado alguna publicación más sobre el Proyecto de Educabasket en 
formato libro, papel? 

JD: No en principio. Lo que si tenemos ya preparado es un libro sobre la Historia del Baloncesto en 
el municipio en el cual, como es obvio, Educabasket tiene un protagonismo merecido. Estamos 
reuniendo financiación para ello y realizando los últimos retoques. LO queríamos publicar en 2012 
con motivo del 60 aniversario de nuestro Club, pero ya sabes cómo es esto de las publicaciones. 

Sandra Lorenzo: ¿Con una frase cómo definirías Educabasket? 

JD: Educabasket es una fábrica de recuerdos inolvidables para quienes lo disfrutan. 

Sandra Lorenzo: ¿Cómo valoras los resultados finales de la temporada en todas las categorías?? 

JD: Genial, salvando la categoría minibasket femenina en donde el equipo estaba muy corto de 
efectivos y las lesiones hicieron que se retirara de la competición. En senior fue inolvidable, en 
cadete masculino el bronce yo cayó por una equivocación arbitral y en féminas, ganaron 10 partidos. 
Nadie se lo creía para estas chicas después de lo vivido en años anteriores. No somos Doguen o 
Dominicas, no podemos aspirar a títulos porque apenas tenemos jugadores. Somos el municipio más 
pequeño que participa en esta modalidad de Promoción Deportiva. Cualquier municipio tiene ya 
mejores condiciones para entrenar, captar jugadores y ser competitivos. Por lo tanto, entendiendo 
el marco en donde nos insertamos, la temporada ha sido buena. 

Sandra Lorenzo: ¿Sigues alguna filosofía concreta a la hora de preparar entrenamientos? 

JD:  La filosofía que aplico es la del amor al basket por bandera. Exijo compromiso a mis jugadoras 
y muchas veces me enfado porque no acuden a entrenar, incluso por un examen pues entiendo que 
organizándose hay tiempo para todo. Son niñas  y no universitarias.  A parte de esto, lo que persigo 
e intento inculcar es la satisfacción de haber mejorado gracias a esfuerzo propio, individual de 
cada jugador. Gracias a su propio mérito y sudor.  

Sandra Lorenzo:  ¿Cuál es el futuro de CB Sauces? 

JD: Pues es incierto. La escasez de ciudadanos en edad potencial para practicar baloncesto es 
nuestro principal problema de cara al futuro. Ya no se trata de ser competitivos o no, de levantar 
una copa o una medalla. Ahora estamos ante un reto de supervivencia, que es sin duda, el más 
difícil de, al menos, las últimas tres décadas. Paradojas del destino, ahora que tenemos grandes 
instalaciones cubiertas, entrenadores formados, con el club saneado económicamente…lo que no 
hay son jugadores. Hace 20 años no teníamos los medios actuales y había jugadores donde elegir.  
Esto no es sino fuel reflejo de la dinámica demográfica del municipio y lo más triste es que lo peor 
está por llegar. 

 

 

Turno para ….La Concejalía  de  Deportes 

 

 

 

 



 

  

 

Nuestros patrocinadores 

¡Mil gracias! 
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¡Hasta la próxima! 
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